

FUNDACIÓN HEFAME EN MISIÓN DE PAZ

Fundación Hefame entregó dos palets sanitarios, con productos pediátricos y de material de curas e higiene, destacando mercancía para el cuidado dental, a la III Bandera de Paracaidistas Ortiz de Zárate perteneciente al Regimiento Zaragoza 5 para llevar al Líbano. Esta entidad actúa como fuerza de interposición de paz, para aquellas gentes necesitadas que habitan en la zona de su despliegue, donde están olvidadas de su gobierno y donde carecen de luz, agua y material en las escuelas.



Entrega de mercancía



Miembros militares, de la Muy Ilustre Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno y de Fundación Hefame durante la entrega de la mercancía

En el acto de entrega estuvieron presentes, en la foto de de izda. a dcha., el Suboficial Mayor Santiago Lopo, el Coronel Guillermo García, el Presidente de la Muy Ilustre Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno de Murcia, Emilio Llamas

galante de la entrega, el Presidente de Hefame, Enrique Ayuso, el Embajador Marca Ejército, Guillermo Martínez y Carlos Fdez y la Dra. M. Enriqueta Fdez., Secretario y Directora de Fundación Hefame, respectivamente

El mismo día de la entrega de la mercancía, el Regimiento de Zaragoza 5 de Paracaidistas con base en Javalí Nuevo (Murcia) reconoció a Fundación Hefame su apoyo para la Operación Libre Hidalgo XXXIX en el Líbano, como fuerza de paz de la ONU.



Reconocimiento entregado por el Coronel Guillermo García al presidente de Hefame y su Fundación, Enrique Ayuso

El total del material cedido por Fundación Hefame a los militares, el 20 de febrero, se dispuso en distintos lotes para que la III Bandera pudiese ir donando según las necesidades humanitarias y temporales de la población. El primero de estos lotes se donó el 15 de julio al Centro de Cruz Roja Libanesa, en Marjayoun, firmando la recepción su presidente Antoine Fashood en presencia del Teniente Coronel de la III Bandera, José Antonio Martínez, y el Embajador de la Marca Ejército, Guillermo Martínez.





Centro de Cruz Roja Libanesa

La misión primordial de este centro, sustentado básicamente por voluntarios, es la prestación de primeros auxilios de heridos y traslado a centros adecuados alejados de la zona más conflictiva. La inoperatividad del Estado Libanes es evidente en todos los ámbitos, de ahí la importancia de esta ayuda, que se hace vital para la ciudanía más vulnerable y que Fundación Hefame ha prestado.

El resto del material cedido por Fundación Hefame será repartido en varios dispensarios de poblaciones de la zona de competencia española de forma equitativa y proporcional considerando las diferentes religiones (Suní, Maronitas, Ortodoxa, etc), a lo largo de los más de tres meses restantes de misión de la III Bandera en la zona, con la finalidad de mantener viva la línea de donaciones durante todo ese tiempo.